

DECRETÓ ZONA AFECTADA POR CATÁSTROFE A REGIONES V Y METROPOLITANA

Luego de sobrevolar los puntos más críticos de la capital, el Primer Mandatario instruyó a todos los ministros, subsecretarios, intendentes y gobernadores a salir a terreno para estar en contacto directo con la gente afectada.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, se constituyó esta mañana en la Oficina Nacional de Emergencia (Onemi) del Ministerio del Interior, para interiorizarse de la situación que afecta a la Región Metropolitana, que sufre un violento temporal hace 24 horas.

Luego el Primer Mandatario sobrevoló algunos puntos críticos de la capital, como la Quebrada de Macul - donde pudo apreciar el buen estado de las piscinas antialuvionales – los sectores de San Joaquín, Cerrillos, Pudahuel, Lampa. A su llegada al Palacio de la Moneda el Mandatario informó a la prensa lo que pudo apreciar hasta ese momento (10.30 AM) "Más que una evaluación, lo que puedo hacer ahora, es dar una información de lo que vimos desde el aire", agregando que hay una situación difícil en el Zanjón de la Aguada que se ha desbordado en tres puntos. Explicó que en las últimas 12 horas han caído 40 milímetros de agua, lo que ha significado un total de 80 milímetros hasta ahora. "Un frente de mal tiempo no trae más de 15 milímetros de agua, en consecuencia, aquí tenemos 4 y 5 veces más agua de lo normal", dijo.

El Presidente recordó que en reiteradas oportunidades ha sostenido que Santiago no está preparada para temporales de estas características. "Aquí no se trata de hacer demagogia barata, hay que hacer una inversión muy considerable en la Región Metropolitana y en el resto del país en materia de aguas lluvias", explicando que en el caso del Zanjón de la Aguada, se han realizado inversiones, pero no han sido suficientes.

Informó, además, que en la VII Región los ríos Teno y Lontué estarían por desbordarse, si continúan las actuales condiciones y que las autoridades correspondientes están tomando las medidas necesarias para proteger a las poblaciones aledañas.

Por otra parte, el Presidente Lagos dijo que era posible que en la capital hubiera un número muy elevado de albergados. "Ayer en la Región Metropolitana habían solamente 56 personas en esta condición y según cálculos que tenemos hasta ahora, el número puede ser muy superior. Hay varios campamentos que van a tener que ser evacuados y algunas poblaciones que han sufrido fallas estructurales", dijo.

El Primer Mandatario informó que cuando visitó la Onemi en el mes de abril, se tomaron las medidas de prevención para estos casos. "Cada comuna sabe exactamente cuántos albergados van a recibir en cada una de las escuelas o colegios que están dispuestos para este fin", puntualizando que, a mediodía, se realizará una reunión de evaluación en el Palacio de La Moneda.